

¿Quién es responsable?



José Ibañez Vidal.-Las calles de Sanlúcar están invadidas con las terrazas de algunos bares que se apropian de las aceras y plazas, plazas de aparcamientos de coches y motos con el inconveniente que esto supone para el ciudadano que se ve impedido de pasear por la mismísima Plaza del Cabildo, Plaza San Roque, o por muchas otros lugares como la Calzada de la Duquesa, lugar en el que los bares disponen de las mesas y las sillas en las aceras obstaculizando el paso total de los peatones que tienen que tirarse a la misma vía de circulación con el consiguiente peligro, por no hablar del enfrentamiento y trifulca como hace unos días en un conocido y afamado bar en La Calzada por este motivo, al revelarse un ciudadano por el abuso de ocupación pública de dicho bar.

Ante tantos despropósitos sólo me pregunto una cosa, ¿quién o quienes son los responsables de este acotamiento presuntamente ilegal del espacio público sanluqueño? ¿Los propietarios

de los establecimientos por sus ansias mercantilistas o el ayuntamiento por su lasitud en el cumplimiento de las ordenanzas municipales?.

Mientras alguien – a quién corresponda- de respuesta a esa pregunta, los ciudadanos seguimos siendo los fastidiados y “paganinis”, al mismo tiempo que otros siguen mirando hacia otro lado.